

## **Pfarrei lud zum Hochzeitsjubiläum ein**

*Die Pfarrei und der Pfarrgemeinderat Sankt Englmar luden heuer bereits zum achten male alle Ehepaare ein, welche in diesem Jahr ein Hochzeitsjubiläum feiern konnten.*

Pater Simeon Rupprecht begrüßte die 23 Paare im Vorabendgottesdienst am Eingang der Pfarrkirche und gemeinsam zog man wie am Hochzeitstag unter den feierlichen Klängen der Orgel in das Gotteshaus ein. In der Predigt und auch bei den Fürbitten hielt Pater Simeon Rückschau auf den bisherigen gemeinsamen Lebensweg der Jubelpaare, und spendete anschließend jedem Paar den Einzelsegen vor dem Hochaltar.

Die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes lag in Händen des Kirchenchors Sankt Englmar unter der Leitung von Elmar Avril und der Orgelspielerin Karin Wurm, welche mit Ihren feierlichen Klängen ebenfalls zum Gelingen des Abends beitrugen.

Im Anschluss an die Heilige Messe trafen sich alle Hochzeitspaare im Cafe Greindl. Nach einem kurzen Sektempfang und der Begrüßung überreichte Pater Simeon jedem Paar ein Präsent. Während die Damen eine Rose überreicht bekamen, erhielten die Herren eine Kerze mit dem Eindruck der Jahreszahl des Ehejubiläums. Neben 5- und 10- jährigen Hochzeitsjubilaren waren heuer auch Ehepaare dabei, welche bereits seit 55 Jahren gemeinsam durchs Leben gehen.

Michael Englberger hatte sein Akkordeon mitgebracht und gemeinsam sang man Lieder, und einzelne Teilnehmer hatten spontan einige Witze und lustige Gedanken parat, welche natürlich das Thema Ehe und Heirat zum Inhalt hatten. Viel zu schnell verging die Zeit und am Ende der Veranstaltung hofften alle, sich vielleicht beim nächsten Hochzeitsjubiläum wieder zu sehen.

*Das Bild zeigt die Hochzeitsjubilare von 2009 zusammen mit Pater Simeon und den Ministranten.*

